
VERBALE n. 1 

DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

(21 settembre 2022) 

Il giorno mercoledì 21 settembre 2022 alle ore 17:00 in modalità online si è riunito il Consiglio di 

Istituto per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:  

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Delibera Atto d’indirizzo del DS;  

3. Delibera approvazione donazione sedie da parte dell’Università Sapienza;  

4. Delibera donazione zainetti; 

5. Delibera utilizzo spazi nel plesso Saffi per Comitato genitori e Associazione Scuoletta;  

6. Delibera assicurazione alunni;  

7. Delibera contributo volontario; 

8. Varie ed eventuali.   

 

Risultano presenti: il Dirigente Scolastico Prof. Marcello Di Pasquale e i Consiglieri: 

COGNOME e NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

Cantalini Antonella Genitori X  

De Stefani Stefania Genitori X  

Gentili Annunziata Genitori X  

Giustini Chiara Genitori X  

Lenzi Laura Genitori X  

Mannese Antonietta Genitori X  

Mariangeli Matteo Genitori X  

Rotondaro Alessia Genitori X  

Buono Arianna Docente X  

Fionda Rosanna Docente X  

Guggino Olimpia Docente X  

Marini Isabella Docente X  

Pace Katia Docente X  

Pandinu Gabriella Docente X  

Peduto Rossella Docente X  

Scardini Carla Docente X  

Ceci Domenico A.T.A.  X 

 

La Presidente, sig.ra Rotondaro, verificato il numero legale dei componenti, dichiara aperta la 

seduta.  

1. Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente. 

Il Dirigente dà lettura del verbale della seduta precedente, al termine della quale viene approvato 

da tutti i componenti. Il verbale del 11/07/2022 viene approvato all’unanimità con delibera n°39 

 

Il Dirigente saluta il Consiglio e rivolge a tutti i presenti gli auguri di buon lavoro per l'inizio del 

nuovo anno scolastico. Ricorda che la scuola è iniziata senza più l’obbligo per il personale 

scolastico e per gli alunni di indossare un dispositivo di protezione respiratoria, tranne per coloro 

che manifestano la volontà di proteggersi e per i soggetti certificati a norma di legge come 



“soggetti a rischio”. Per prevenire i contagi a scuola rimarranno in vita le disposizioni più blande: 

igiene delle mani, sanificazione, ricambi d’aria frequenti anche grazie all’uso degli aeratori 

presenti nelle classi dell’Istituto. Infine, per quanto attiene alla copertura delle cattedre ancora 

vacanti sia alla scuola primaria che alla secondaria, comunica che la segreteria sta convocando 

anche da messa a disposizione, in quanto le convocazioni dalle graduatorie non bastano o 

risultano errate.  La carenza di personale riguarda anche il comparto ATA, in particolare la scuola 

soffre la mancanza di collaboratori scolastici, situazione aggravata quest’anno anche dal 

mancato rinnovo dell’organico Covid. 

 

2. Delibera Atto d’indirizzo del DS. 

Il Dirigente presenta al Consiglio l’Atto di indirizzo che definisce le linee generali per l’attività 

della scuola, in base alle quali il Collegio docenti elabora il Piano triennale dell’offerta formativa. 

La signora Lenzi chiede che al punto relativo all’inclusione, il termine “differenziazione” sia 

sostituito con “valorizzazione”. Il Consiglio condivide la correzione e, all’unanimità, approva 

l’Atto di Indirizzo del DS con delibera n° 40. 

 

3. Delibera approvazione donazione sedie da parte dell’Università Sapienza. 

Il DS fa presente al Consiglio che la Facoltà di Ingegneria dell’Università “La Sapienza” di Roma 

vorrebbe donare alla scuola 60 sedie in metallo, arredo che potrebbe essere utile nel teatro del 

plesso “Saffi”. Il Consiglio, all’unanimità, approva la donazione delle sedie con delibera n° 41. 

 

4. Delibera donazione zainetti; 

Il Dirigente comunica che la maestra Paternoster, insegnante della scuola primaria, vorrebbe 

donare alla scuola degli zainetti. Il Consiglio, approva all’unanimità la donazione degli zainetti 

con delibera n° 42.   

 

Interviene la signora Cantalini suggerendo la possibilità di realizzare per i bambini della scuola 

primaria dei cappellini uguali con il logo della scuola. Tutto il Consiglio si mostra favorevole 

all’idea e si rimanda ad un Consiglio successivo la delibera in merito in attesa di proposte fattive.   

 

5. Delibera utilizzo spazi nel plesso Saffi per Comitato genitori e Associazione  

Scuoletta. 

Il DS comunica che sia il Comitato genitori che l’associazione Scuoletta chiedono all’Istituto la 

possibilità di utilizzare alcuni spazi per attività pomeridiane da offrire agli alunni di entrambi i 

plessi. Il Consiglio delibera all’unanimità l’utilizzo degli spazi nel plesso Saffi per il Comitato 

genitori e per l’Associazione la Scuoletta, riservandosi di assegnare gli spezi previsti con delibera 

n° 43.  

 

6. Delibera assicurazione alunni.  

Il DS presenta al Consiglio le condizioni della polizza “Sicurezza Scuola” ricordando che la polizza 

è obbligatoria, avrà un costo di 5 euro pro-capite e sarà necessaria per tutte le uscite didattiche 

che le classi effettueranno. La signora Lenzi chiede chiarimenti sulla franchigia in particolare sulla 

dicitura “sempre esclusa” che non significa “Franchigia zero”. Dopo ampio dibattito il Consiglio 

delibera all’unanimità l’assicurazione “Sicurezza Scuola” ed il pagamento pro-capite di 7 euro 

con delibera n° 44.  



 

7. Delibera contributo volontario; 

Il Consiglio si confronta sulla cifra minima del contributo volontario e, all’unanimità, ne stabilisce 

l’ammontare a 15 euro. Inoltre si decide di “scontare” l’eventuale versamento di entrambe le 

quote (assicurazione e contributo volontario) ad euro 20 invece che 22 euro con delibera n° 45.  

 

8. Varie ed eventuali.   

La maestra Pace comunica al Consiglio che l’Associazione ABIO, che si occupa dei bambini in 

Ospedale e delle loro famiglie, vorrebbe divulgare alla scuola primaria dei depliant esplicativi 

anche per promuovere la cultura della solidarietà all'interno della scuola. Il Consiglio, dopo la 

presa visione del depliant, accoglie la richiesta. 

La prof.ssa Scardini ricorda che il 30 settembre alcuni ragazzi della scuola secondaria di primo 

grado si recheranno al Museo Explora per partecipare alla “Notte Europea dei Ricercatori”.   

Prende la parola il signor Marinangeli per chiedere se all’interno del nostro Istituto ci sia una 

Funzione Strumentale prevista per l’Inclusione. Il Ds risponde che è compresa nella funzione del 

sostegno.  La signora Cantalini chiede invece al DS di richiedere un incontro con Paola Rossi e 

l’assessore del Comune di Roma Tassone in merito alla segnaletica stradale che segnali la 

presenza di una scuola da apporre su via dei Sabelli. Infine la signora Giustini chiede al DS di 

pubblicare una circolare che ricordi le modalità di entrata e di uscita della scuola primaria. 

 

Non avendo altro da deliberare, la seduta è tolta alle ore 19.40. 

 

 

Il Segretario del C.d.I.                                                                                                    Il Presidente del C.d.I.  

    Arianna Buono                                                                                                                Rotondaro Alessia 

 


